



FESTIVAL. El Primer Festival del Intihuatana, realizará la Gran Fraternidad Universal, en colaboración con la ONU y Ministerio de Cultura. De Izquierda a derecha: Lic. Carlos Cedillos, Eleana Posas (sollista), María E. Agullar, Marta Batista, de la ONU; Ena M. de Martínez y Rafael Martínez, de la Fraternidad.



REORGANIZAN FUNCIONAMIENTO. El presidente de la Corte de Cuentas de la República, Lic. Ciro Cruz Zepeda, ha reorganizado el funcionamiento de las oficinas administrativas, con el firme propósito de que el público cuente con un ambiente ágil y oportuno, en la adquisición de servicios que la entidad presta. Aspecto general de las instalaciones reacondicionadas de la Corte de Cuentas.

No compete especies fiscales a Corte Ctas.

La Corte de Cuentas de la República, cuenta con la satisfacción de cumplir con sus obligaciones y la cuestión de distribución de las especies fiscales no le compete.

Así lo dio a conocer ayer el presidente de la Corte de Cuentas, Lic. Ciro Cruz Zepeda, al aclarar informaciones generadas por voces del Ministerio de Hapete.

—Pasa a la página 50—

Señorita El Salvador en favor de los niños

Una mayor ayuda y afecto para los niños salvadoreños, y especialmente para los más necesitados, como son los del Hogar del Niño, pide a sus compatriotas, la nueva Señorita El Salvador, Vicky Elizabeth Cañas Alvarez.

Pero también es importante que todos colaboremos para la paz, mediante acciones bondadosas y de servicio al prójimo, para individualmente ir creando una hermandad colectiva, que haga realidad esa paz

—Pasa a la página 35—

Registro Electoral fue aprobado unánimemente

Con voto unánime de la Asamblea Legislativa, fue aprobado ayer, el Dictamen de la Ley de Registro Electoral, la que normará las futuras elecciones del país.

Esta ley viene a sustituir a la anterior Ley Electoral que ha estado vigente, hasta ayer.

El voto de la DC fue logrado por la oposición al conculgur de éstos, un compromiso público, de que se va a hacer una evaluación del proceso de Reforma Agraria por medio de una comisión interpartidaria de la Asamblea, en la cual "no se le va a dar color político, ni partidista".

La Sesión Plenaria de ayer comenzó a las 12 y media p.m, debido a que desde las nueve de la mañana, se negociaba un acuerdo entre la DC y la oposición, para que la votación por la enmienda número 6 y la Ley de Registro Electoral fueran votadas unánimemente.

El diputado Roberto D'Aubuisson, pidió al inicio de la sesión que se cambiara la agenda propuesta, para darle preferencia a la aprobación de la Ley de Registro Electoral, que tiene 37 artículos, la cual después de ser leída en forma general, fue aprobada artículo por artículo.

—Pasa a la página 50—

Canciller se refiere a gira de Pdte. Duarte

Retirándose al Editorial del Lunes 19 del corriente, el presidente en funciones y canciller, Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramunt, remite la nota que dice:

Mayo de 1986. Señor don Rodolfo Dutriz, Director de LA PRENSA GRAFICA, Presente. Tengo el agrado de dirigirme a usted, en ocasión de referirme al editorial "Controvertido viaje"

—Pasa a la página 30—

2 conferenciantes en sesión AMCHAM hoy

Sobre el tema: "Más allá de la estabilización", disertarán este día en sesión-almuerzo de la Cámara Americana de Comercio de El Salvador, los Lics. Rafael Rodríguez Loucel y Mirna Liévano Della Torre, de

FUSADES.

Antes, ambos harán un breve repaso de algunos aspectos conceptuales sobre los desequilibrios económicos y financieros típicos que preceden a los

—Pasa a la página 9—

Congreso Publicistas se realiza en Ecuador

El Segundo Congreso Interamericano de Publicistas se realiza con gran éxito del 18 al 22 de Mayo, en Quito, Ecuador, informan organizadores de la Nueva Asociación Salvadoreña de Publicistas (ASP).

de dicho Congreso es el de fomentar y acelerar el desarrollo profesional y social de los publicistas; velar por una mejor preparación técnica; planificar tanto a nivel nacional como internacional las actividades

—Pasa a la página 30—

Ven retiro de Navarrete como conquista laboral

La situación de Wilfrido Navarrete y Dr. José Francisco Guerrero, fiscal general de la República son distintos.

mente político, dice la Junta Directiva de la Asociación de Empleados de la Corte de Cuentas de la República, ADECC.

Hemos enviado un telegrama a la Corte Suprema de Justicia, dicen los infor-

—Pasa a la página 25—



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O. SEMINARIOS. Lic. Milagro del Rosario Azcínaga, presidenta del CENAP, informa sobre tres seminarios más para incrementar la productividad nacional.

Mañana homenaje de Liga Femenina para las Madres

La Liga Femenina Salvadoreña, organiza un homenaje a las madres que trabajan en los mercados capitalinos.

El homenaje tendrá lugar mañana Jueves 22 del corriente en el auditorium de CAESS, a partir de las tres de la tarde; se desarrollará un programa artístico-cultural, con la participación del Coro y Grupo de Danza de EDUCREDITO.

El coro estará dirigido por el profesor José Medrano y el Grupo de Danza por el profesor Vicente Aguiluz, conocido artísticamente como el "El Indio de Cuscatlán".

De acuerdo con los administradores de los Mercados Municipales, se ha escogido a las madres que

—Pasa a la página 35—

Hoy conferencia sobre "Bolívar y San Martín"

Con el tema "San Martín y Bolívar: dos idearios convergentes", el distinguido poeta y pensador panameño doctor Eduardo Ritter Aislán ofrecerá una importante conferencia, dentro de la Semana Cultural organizada por el Insti-

—Pasa a la página 25—



—Foto de LA PRENSA, por Malena. DESPOLITIZAR. El mayor Roberto D'Aubuisson, informa que ARENA apoya la Reforma Agraria pero en forma despolitizada y que es urgente una evaluación de ese proceso en beneficio del campesinado.



—Foto de LA PRENSA, por Malena. DIPUTADO. El señor Nery Eduardo Chávez, fue juramentado ayer como diputado propietario en sustitución del señor Raúl Molina Martínez, con licencia.

El país avanza en la Salud Infantil

Mundialmente se reconoce a El Salvador como país de avanzada en programa de Supervivencia Infantil, declaró ayer el Ministro de Salud, Dr. Benjamin Valdez h.

El funcionario recién regresó de Ginebra, Suiza, en donde participó en la Reunión Anual de Ministros de Salud Pública de todos los países del mundo, celebrada del 5 al 16 del presente mes.

El Dr. Valdez h., mereció el honor de

presidir la delegación del bloque de ministros de Centro América y Panamá y recibir los más elogiosos comentarios por el desarrollo y resultados del Programa de Supervivencia Infantil, que ocupa el primer lugar en el mundo y es modelo de acciones para otros países.

El Ministro informa que dentro de los aspectos más relevantes que ocuparon la atención de los funcionarios de Salud de

—Pasa a la página 50—



EMPRESARIOS RUTA NORTE. Se repare la carretera hacia la zona-norte del país, pidieron ayer empresarios del transporte público hacia ciudades y po-

blaciones de Chalatenango. El presidente de AEAS, Baltazar Chávez Buendía, dijo que la Asociación les apoya en sus peticiones ante el presidente de la República y Ministerio de Obras Públicas.

Al cerrar la edición

(información en página 35)